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ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE PROTECCIÓN CIVIL 
 
En la Heroica Puebla de Zaragoza, siendo las diecinueve horas del día veinte de agosto del año 
dos mil ocho, en la Sala de Juntas de la Tesorería Municipal  ubicado en la calle 2 Pte. N° 107 de la 
Col. Centro Histórico de la Ciudad de Puebla, Pue; con fundamento en lo establecido en los 
artículos 176 fracción VII, 177 fracción I, 178 fracción IV, 181, 183, 184, 185, 186, 188 del Código 
Reglamentario para el Municipio de Puebla, y en cumplimiento al artículo 203 fracción III del 
mismo ordenamiento, se reunieron las siguientes personas: 
 
Lic. Néstor Daniel Garduño Lozano Presidente del Consejo 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez  Secretario del Consejo 
D.U.A Julio Marcelo Ramírez Flores Consejero 
Ing. Rafael Rojas Cortes Consejero 
Ing. José Gabriel Fernández Sánchez Consejero 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza Consejero 
Lic. Erich Junghanns Diestel Consejero 
T.U.M. Agustín Santos Gamboa  Consejero 
T.U.M. Alfonso Lamadrid Hernández Consejero 
T.U.M. Edgar Varela Cortés   Consejero 
C.P. Eduardo Eddy Castillo Consejero 
Tec. David Silva Aguilar Consejero 
Lic. Alejandro Ávila Fraginals Secretario Ejecutivo del Consejo de Participación 

Ciudadana  
                                                 
Con el propósito de celebrar la Sesión Ordinaria correspondiente al mes de agosto bajo el 
siguiente:  

ORDEN DEL DÍA 

1. Lista de Asistencia. 

2. Lectura Discusión y aprobación, en su caso del orden del día 

3. Presentación de la Expo Seguridad y las Jornadas de Seguridad y Prevención a cargo del 

Lic. Erich Junghanns Diestel 

4. Presentación del Movimiento Laboral 2008 STPS, a cargo del Ing. José Gabriel Fernández 

Sánchez 

5. Exposición de propuesta para la obtención de Fondos para el Consejo Ciudadano, a 

cargo del T.U.M. Edgar Varela Cortes 

6. Asuntos Generales   

• Recapitulación de Acuerdos tomados en la sesión. 

LISTA DE ASISTENCIA, DECLARATORIA DE QUÓRUM LEGAL E INICIO DE LA SESIÓN 
 
Mtro. Simeón Carmona Gutiérrez.- Secretario del Consejo da la bienvenida, a los consejeros 
ciudadanos e invitados especiales, posteriormente declara que existe el quórum legal para iniciar 
la sesión, continua y da lectura los puntos del orden del día y procede a circular el acta de la 
sesión anterior para su rubrica. 
 
EXPOSICIÓN DE PROPUESTA PARA LA OBTENCIÓN DE FONDOS PARA EL CONSEJO CIUDADANO 
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T.U.M. Edgar Varela Cortes. - Comenta que expondrá una propuesta para el Consejo, el cual 
comprenderá la factibilidad de obtener fondos y apoyar los proyectos y programas que desee 
implementar el mismo, considerando está falta de recursos, la causa mayor para que varios 
proyectos no se encaminen adecuadamente en el Ayuntamiento como el proyecto “Ni una 
Veladora Más” del consejero Agustín Santos Gamboa, entre otros. 
 
La idea principal para la obtención de recursos es realizar un evento invitando a otros 3 consejos 
ciudadanos para que participen ejemplo a; Grupos Vulnerables, Educación, Salud, Juventud, etc., 
y de manera conjunta armar lo que se podría presentar; ver toda la logística de este evento, para 
que todo recurso sea utilizado en los proyectos de los mismos.  
A continuación muestra el video de un artista cómico, (sugerencia para que participe en el 
evento). Indica que si se fijan en la meta para vender 800 boletos o mil boletos, se tendría un buen 
ingreso, no dejando de mencionar que el dinero recabado no va entrar a las arcas del 
Ayuntamiento (Tesorería), como comúnmente se hace porqué es un procedimiento pausado y 
muy burocrático, considerando que es mejor omitir pasar el recurso por la Tesorería Municipal, 
como lo han hecho actualmente otros consejos ciudadanos, o bien, solicitar a las autoridades de 
la Tesorería Municipal que vengan al consejo y expliquen como está reglamentado el tema de los 
recursos. 
 
Lic. Efrén Juan Bashbush Bauza.- Externa que el Consejo de Grupos Vulnerables en ocasiones son 
muy pausados en sus acciones, y menciona el caso de la donación de 50 aparatos para las 
personas con discapacidad auditiva, (en donde al donar personalmente estos aparatos), los 
consejeros pusieron inconvenientes y no se llegó a ningún arreglo o acuerdo. Pasando a otro 
punto y como apoyo de este evento emanado del Consejo de Protección Civil se compromete a 
conseguir al artista (Paco Mejía) sin costo alguno. 
 
Así como pedirle a los consejeros que si este evento se va a realizar, se haga todo lo posible para 
que salga de la mejor manera, sobre todo que se vea el apoyo de todos los miembros del consejo 
y no sólo de pocos, es necesario llevar a cabo mesas de trabajo para planear el evento, e ir 
gestionando citas de algunas autoridades, o fundaciones para agendar las fechas y apoyen. 
 
El Secretario del Consejo señala que la idea es muy propositiva, y pide al Consejero Edgar Varela 
Cortés que se presente su propuestas como proyecto ejecutivo, con costos reales, objetivo, 
factibilidad jurídica, social, etapas, etc., (todos los pasos que tiene el formato para la elaboración 
de proyectos ejecutivos), formato aprobado por la Comisión Ejecutiva hacia todos los consejos 
ciudadanos. 
 
PRESENTACIÓN DE LA EXPO SEGURIDAD Y LAS JORNADAS DE SEGURIDAD Y PREVENCIÓN 
 
Lic. Erich Junghanns Diestel.- Toma la palabra y comenta sobre el próximo evento masivo que se 
llevará a cabo los días 9, 10 y 11 de Septiembre en el Centro de Convenciones Puebla, mismo que 
se realiza por medio de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, la Secretaria del Trabajo y 
Competitividad Estatal y CANACINTRA, cuyo objetivo es promover oportunidades de mejora 
continúa en la prevención de accidentes y enfermedades de trabajo, y fortalecer la rentabilidad 
de las empresas, coadyuvando a un medio ambiente sustentable y a un mejor entorno para el 
bienestar  y el desarrollo humano. Se espera contar con una asistencia de 11 mil personas en cada 
día. 
Temática:  
 

� Expo de Seguridad Integral 
� Conferencias Magistrales y Talleres 
� Personalidades en Podium de los Sectores de Gobierno e Industria 
� Encuentro de Negocios 
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� (Se anexa presentación al acta) 
 
A continuación los consejeros hacen una serie de preguntas relacionadas con la logística y temas 
de la Expo, así como preguntar si es posible que algunos consejeros coloquen stands de productos 
para  venta, y ver la manera de apoyar a un ciudadano de bajos recursos en la venta de sus 
botiquines. 
 
Continúa y a la vez comenta que están solicitando apoyo económico para la elaboración de 
manuales y CD´s, relacionados al tema de “Mis Primeros Pasos en Prevención Contra Incendios” y 
distribuirlos a las diferentes escuelas del Estado que  tomaron el curso. 
 
Ing. José Gabriel Fernández Sánchez.- Felicita la labor y el empeño que está realizando el Lic. Erich 
Junghanns Diestel para la realización de la Expo de Seguridad, y comenta que de igual manera se 
inicia con el evento “Jornada de Seguridad”, capacitando y promocionando a los participantes 
para obtener un mejor ambiente laboral y que rescate los valores laborales, por tanto, este 
movimiento busca promocionar una misión y una visión con una cultura sustentada en valores, así 
como impulsar un desarrollo permanente de capacidades de las personas que participan en los 
procesos productivos, llegando hasta la familia con programas que van en el mismo sentido, pero 
sobre todo realizar acciones que refuercen todo lo que se está exponiendo. Se contará con la 
asistencia de autoridades Federales, Estatales, Municipales y sociedad en general, así como la 
asistencia de los 32 Delegados de la Secretaría del Trabajo, ya que Puebla es punta de lanza para 
este proyecto, el cual se planea manejar en todo el país. (Obsequia al Secretario Ejecutivo una 
serie de boletos numerados para aquellos que deseen asistir al evento). 
 
Pasando a otro punto el Secretario del Consejo toma la palabra y comenta que en la reunión de 
la Comisión Ejecutiva se trataron puntos relevantes como: la falta de autoridades en algunos 
Consejos Ciudadanos, la demostración de indicadores que hizo la Dirección de Políticas Públicas, 
(misma presentación que se le hará llegar a los Consejeros para su conocimiento), y el tema de la 
información de la página Web de los Consejos Ciudadanos, misma que será actualizada por los 
mismos, para subirla al Portal de Portales de la página del Ayuntamiento, para esto, se les solicita 
que llenen un formato, con la finalidad de actualizar sus datos y sobre todo elegir el nombre de la 
página que será representativa de los 16 Consejos Ciudadanos. (Se entrega el formato a los 
Consejeros de Protección Civil, para que sea llenado y los cuales serán revisados por el Presidente 
del Consejo Lic. Néstor D. Garduño Lozano). El Secretario del Consejo solicita que la información 
que fue presentada ante la Presidenta Municipal Lic. Blanca Alcalá Ruiz relacionada a los 
proyectos del Consejo, sea la misma que se presente en la página del Ayuntamiento. 
 
Por otro lado comenta que se acordó que en todas las reuniones de la Comisión Ejecutiva, 
estuvieran presentes los medios de comunicación (prensa), para externar ante la sociedad lo que 
cada Consejo Ciudadano está llevando a cabo. 
 
T.U.M. Edgar Varela Cortés. - Toma la palabra y comenta que se llevó a cabo una reunión con el 
Sub secretario de la SEP (responsable de CORDES), el Director de Centros Escolares, el Lic. Erich 
Junghanns y los responsables del programa Nacional de Seguridad y Emergencias Escolares, y se 
comentó que el programa de Mis Primeros Pasos en Prevención contra Incendios está muy bien 
encaminado, incluso en la expo de Seguridad en el mes de Septiembre se van a capacitar a más 
de 2,400 maestros, ante esto invita a los Consejeros de Protección Civil que apoyen y participen en 
estas capacitaciones. Añade que la meta es capacitar a un 100 por ciento de todos los 
preescolares. 
 
Tec. David Silva Aguilar.- Remarca lo que comentó el Secretario del Consejo al declarar que las 
autoridades Municipales no están tomando en cuenta a los consejeros, manifestando su 
descontento y molestia ante el pleno, tomándoles a modo de burla, ya  que los invitan a los 
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eventos y al poco rato son cancelados, esto es una falta de respeto ante los Consejeros, y pide 
que sean los mismos consejeros que exijan que se les de respeto. Por otro lado hace una invitación 
para que asistan a una reunión de los Centros de Acopio, el día martes 26 de agosto, en  donde 
se abordarán temas como: Residuos Peligrosos (Menciona los datos y las autoridades que van a 
participar en la mencionada reunión). 
 

ASUNTOS GENERALES 
 
Se comenta rápidamente sobre el tema del Centro Expositor, el cual no se sabe cual es la 
normatividad para colocar la enfermería que atenderá a los visitantes en caso de emergencia, 
ante este tema en particular y después de investigar a través de varias dependencias de tal 
normatividad, el resultado es que no existe ninguna norma que declare la colocación de 
enfermería en ese lugar, por tal motivo se solicita a los consejeros ciudadanos si saben algo al 
respecto para este proyecto, lo comenten para que a su vez se lleve ante la empresa que está 
realizando la obra. 
 
A continuación el Presidente del Consejo comenta sobre la situación que se dio en el consejo 
hace dos meses, en donde  se iba entregar un oficio a la Presidenta Municipal Lic. Blanca Alcalá 
Ruiz, el cual exponía algunas opiniones del Consejo ante la Dirección de Protección Civil 
Municipal. Teniendo como resultado un percance entre el Director de Protección Civil y el 
Presidente del Consejo, por el manejo de información exclusiva del Consejo. 
 
Para finalizar el Secretario del Consejo solicita que el Consejero D.U.A Julio Marcelo Ramírez Flores 
realice una breve presentación sobre el tema y la conceptualización de la Protección Civil 
(trabajo de su Tesis de Maestría), así como solicitar y aprovechar que se investigue ante los 
responsables que tan avanzado esta el tema del Atlas de Peligros. 
 
Siendo las veintiuna horas de este día se da por terminada la sesión llegando a los siguientes; 
 

ACUERDOS 
 

 Se convocará a la próxima sesión del consejo el día 17 de Septiembre a las 19:00 hrs. 

 El Consejero T.U.M. Edgar Varela Cortés elaborará su Proyecto de manera ejecutiva, el 

cual es una propuesta para obtener recursos, y presentarlo ante las autoridades del 

Gobierno del Estado. 

 El presidente del Consejo llenará el formato para la pagina Web de los consejos 

ciudadanos, con la información recopilada en la sesión y entregarlo el día 29 de agosto. 

 Se le dará un espacio en la orden del día al D.U.A. Julio Marcelo Ramírez Flores para que 

presente su trabajo de tesis relacionado con la Protección Civil. 


